

hari ini

Rawing Rambang Memaknai Hari Jadi Provinsi Kalteng Ke - 67 Tahun

Indra Gunawan,S.Sos - PALANGKARAYA.HARIINI.CO.ID

May 23, 2024 - 18:11



Gambar: Dr. Ir. Rawing Rambang, MP

PALANGKA RAYA - Hari Jadi Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng) diperingati setiap tanggal 23 Mei, sesuai dengan diterbitkannya Undang-Undang Darurat Nomor 10 Tahun 1957 tentang Pembentukan Daerah Swatantra Provinsi

Kalimantan Tengah pada tanggal 23 Mei 1957.

Untuk tahun ini, 2024 Tema diambil Kalteng Bermartabat Maju dan Berkah artinya menggambarkan masyarakat Kalteng yang bermartabat dan penuh berkah serta maju dalam pembangunan.

Dr. Ir Rawing Rambang, MP pengamat Pembangunan dan Pemerhati Provinsi Kalimantan Tengah, menilai diusia 67 Tahun berdirinya Provinsi ini, tentulah usia daerah yang belum secara matang dalam pembangunannya dan Sumber Daya Manusia (SDM) yang dimiliki, masih dibawah daerah yang sudah lama berstatus otonom di Pulau Borneo ini.

"Dibandingkan dengan Provinsi tetangga, Kalteng usianya masih sangat jauh tertinggal," kata Rawing Rambang ini menyampaikan.

Secara geografis dan kultur wilayah, Kalteng memiliki Sumber Daya Alam (SDA) yang melimpah, baik sektor Pertambangan, Perkebunan, Kehutanan dan komoditi lainnya.

Serta sektor pariwisata cukup banyak yang bisa dijadikan sebagai Destinasi Wisata, baik alam serta budaya yang dimiliki daerah ini.

Diusianya yang saat ini cukup dewasa dalam pemberdayaan masyarakatnya, Provinsi Kalimantan Tengah telah mampu melewati estafe kemelut infrastruktur keterisolasian di daerah pendalamannya.

"Saat ini Kalteng akan mempersiapkan sebagai daerah penyangga ibu kota negara atau IKN, tentunya masyarakat khususnya lokal harus mempersiapkan itu semua," ucap Pengamat Pembangunan Kalteng ini menerangkan.

Ditegaskan juga, untuk memaknai hari jadi Kalimantan Tengah Ke - 67 tahun 2024 ini tentunya bukan hanya sekedar enforia kesenangan akan setiap kegiatan yang ditampilkan, akan tetapi memaknainya dengan bagaimana agar kedepannya masyarakat bisa lebih sejahtera dengan program - program yang akan dilaksanakan.

Dengan pemanfaatan SDA yang dimiliki saat ini, dan pemanfaatan infrastruktur yang telah di laksanakan. Sehingga roda ekonomi masyarakat berjalan baik, sehingga kesejahteraan itu bisa didapatkan oleh masyarakat Kalteng khususnya.

"Selamat Hari Jadi Ke - 67 Provinsi Kalimantan Tengah, Isen Mulang bumi Tambun Bungai, Pancasila," sebut Bakal Calon Gubernur dan Wakil Gubernur Kalimantan Tengah dari Partai PAN ini.